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 Dinero: Una Idea Espiritual  
 

Ernest Holmes  

Dinero una idea espiritual  escrito por Ernest Holmes Revista Uplift marzo de 1918  

Cada vez que hablo sobre este tema empiezo con esto. No tengo ladrillos de oro para 

vender. Este no es un plan para hacerse rico rápidamente. No tengo absolutamente 

nada que venderte. No  hay doctrinas secretas que te digan cómo hacer un millón en 

un mes.  

Si bien existe una ciencia exacta para obtener riqueza, sin embargo, diré al principio 

que  posiblemente ninguno de ustedes lo probará jamás. No obstante, diré que es una 

ley exacta, una  Ley científica e indefectible. HAY una ley de oferta perfecta.  

Para empezar, debemos llegar a ver que la inteligencia suprema, al crear al ser 

humano,  también debe haber hecho un camino por el cual pueda ser provisto en 

armonía, en paz  y sin robarle a nadie lo que le pertenece. Ahora bien, esta forma debe 

ser una forma natural,  debe ser una ley natural. La naturaleza es siempre natural.  

Ahora estamos hablando de dinero ya que es la evidencia de la oferta. El dinero es el 

medio de  intercambio más elevado que la raza ha podido producir hasta ahora. Jesús 

sabía esto y les dijo a  sus alumnos que le dieran al César lo que es del César.  

Sabía que el dinero era una idea y una idea necesaria para las necesidades de la vida  

humana. Así que hay una ley de éxito y todos los que quieran, pueden probarla.  

EL ÉXITO NO DEPENDE DE LA UBICACIÓN 

Para empezar, ¿el dinero depende de la ubicación? ¿Se puede hacer solo en ciertos 

lugares?  Vamos a  ver. En todos los lugares la gente gana dinero, en todos los lugares 

hay algunos que son  ricos y otros que son pobres. Vaya tanto al pueblo más pequeño 

como a la ciudad más grande y  es lo mismo, algunos son ricos y otros son pobres, el 

éxito entonces no depende de la ubicación.  

¿Es el tipo de negocio? No. Puede haber dos hombres en el mismo tipo de negocio,  
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igualmente bien ubicados. Uno ganará dinero y con frecuencia el otro perderá. 

¿Depende de la educación? No. Algunos hombres muy ignorantes ganan dinero. 

¿Depende de las circunstancias ? No. ¿De la crianza? No. Algunas de las personas 

más ricas del mundo comenzaron sin nada.  

EL ÉXITO DEPENDE DE LA LEY 

¿De qué depende? Debe depender de cierta forma definida de hacer las cosas. El 

hombre que tiene éxito debe haber tenido éxito a través de cierto método.  El hombre 

que fracasó debe haber hecho algo completamente diferente. Debe ser una cierta forma 

de verlo. Allí volvemos al reino espiritual.  

Hay una manera que el Padre ha provisto por la cual podemos demostrar éxito. El 

camino está ahí. No  puedo seguir el camino por ti; Dios no puede hacer eso por ti. 

Debes recorrer el camino tú mismo.  

Ahora, como dijo Browning, "Todo es amor, pero todo es ley", estamos tratando con la 

ley, una ley  mental y espiritual. Ahora la ley no es Dios, es un atributo de Dios entonces 

esta ley del éxito no es Dios  pero es un atributo de Dios. Al hombre se le da dominio 

sobre todas las leyes y cuando llega a entender la  ley se convierte en el maestro de 

ella. Jesús siempre se refirió a la ley y siempre la cumplió. Él entendía tan 

perfectamente esta ley que podía con una palabra, hacer que funcionara para él. Ahora 

la diferencia entre  Jesús, tú y yo es esta, él pudo concentrar la creación con su palabra. 

Hacemos lo mismo solo que nos  toma más tiempo debido a nuestra incredulidad. Para 

ilustrar; Una vez trabajé con un hombre que podía  sumar varias columnas de cifras a 

la vez y obtener una respuesta correcta. Tuve que tomar el método más lento pero  

seguro al sumar cada columna por separado. Ambos obtuvimos la misma respuesta y 

ambos hicimos lo  mismo para obtenerla. Uno lo consiguió de inmediato; el otro lo 

obtuvo por un método más lento. Ambos eran  correctos. Un hombre puede figurar en 

su pensamiento, el otro tiene que usar papel. Pero es el mismo proceso.  

Plantamos maíz, lo dejamos crecer, luego lo cosechamos y hacemos pan con él. Jesús 

dijo que la  palabra y el pan fueron hechos para él al mismo tiempo. Ambos métodos 

son iguales, en un aspecto, ambos  son naturales. Ahora bien, ¿cuál es esta ley natural 

que podemos usar? ¿Es algo que podemos llegar a  entender y estar seguros? A ver si 

podemos expresarlo en palabras sencillas y comprensibles para que  todos entiendan.  

Hay una atmósfera mental a nuestro alrededor, es mente y es inteligencia; sabe, siente, 

oye, ve y  entiende todo. Es universal, es decir, está siempre presente, siempre está 
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donde estamos; es receptiva, es  decir, recibe nuestro pensamiento; tiene poder para 

hacer cualquier cosa, para producir cualquier cosa, para  crear cualquier cosa.  

 

Es un gran medio y ley divina, natural. No voy a tratar de convencerlos hoy de que esta 

mente es una  realidad, ya que la hemos estudiado tantas veces. Si estás lo 

suficientemente desarrollado espiritualmente,  aceptarás el hecho, actuarás en 

consecuencia y, al hacerlo, seguramente cosechará el beneficio de alguien  que cree. 

Si todavía no puedes aceptar el hecho, serás el perdedor. No importa quién lo tome por 

un hecho  y quién no lo tome por un hecho; la ley está ahí igual. Feliz es el hombre que 

puede tomarlo, porque  cosechará la recompensa del verdadero hijo de su padre.  

Estamos rodeados por esta mente y podemos usarla como cualquier otra ley natural. 

Tu preguntas: ¿podemos verlo, sentirlo, oírlo, tocarlo, saborearlo u olerlo? Te Respondo 

"NO". Te Pregunto sobre la ley de la  gravitación; ¿Puedes tocarlo, saborearlo, oírlo, 

verlo, sentirlo u olerlo? Tu respondes "No". Ambos  debemos confesar que tenemos 

una comprensión limitada de lo que realmente es la ley, pero ambos  sabemos que 

existe. Las cosas del espíritu y la mente no se ven. Lo más sensato que se puede hacer 

es reconocer toda la ley natural y, en lugar  de discutir sobre ella, descubrir cómo usarla 

y cómo cosechar los beneficios de nuestro conocimiento.  Debemos tener la misma fe 

si queremos vivir, así que ¿por qué no tener un poco más de fe y vivir mucho  más? 

Ahora bien, aunque esta mente es y trabaja para todos los que la trabajarán, tratar solo 

con ella como  mente es tratar solo con la ley mental, esto significa limitación, es nuestro 

esfuerzo superar la limitación y  ésto solo puede hacerse a través del espíritu. Esta ley 

mental es un atributo del Espíritu y obtendremos los  mejores resultados solo si 

operamos sobre ella con el espíritu. Jesús simplemente dijo: "Tened fe en el Padre".  

Sabía que eso produciría los resultados requeridos. Pero si una cosa es verdadera, hay 

un modo que es la  verdad y ese es el modo. Esta mente está ahí para ser utilizada, es 

mente y el único instrumento de la mente, las únicas herramientas de la mente son los 

pensamientos. Por lo tanto, debemos mirar al pensamiento para  obtener nuestra 

respuesta al problema del éxito. El hombre que tiene éxito es un hombre que, lo sepa 

o no,  está usando la ley natural; No sé si él lo sabe o no, pero todos estamos usando 

esta ley todo el tiempo. Cada  vez que pensamos que estamos "comenzando algo", es 

decir, por así decirlo, estamos pensando en esta  mente y lo está haciendo por nosotros. 

Nuestra palabra es nuestro pensamiento por lo que nuestra palabra se cumplirá.  
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EL HOMBRE NO ES EL CREADOR  

Ahora bien, esta palabra que enviamos está saliendo a la mente creativa, digo "mente 

creativa", porque el  hombre no crea, simplemente usa la creación y la mente creativa 

la tomará y nos devolverá aquello que hemos  pensado. Enviaré mi palabra y no volverá 

vacía. Ahora estamos usando la ley y la ley es la mente en acción,  así que estamos 

poniendo a la mente en acción a través de la avenida del pensamiento. La ley mental 

es el  pensamiento que sale para producir cierto resultado definido. La Biblia dice: "La 

Palabra o el pensamiento  se hizo carne y habitó entre nosotros", es decir, la palabra o 

el pensamiento se nos manifestó. Miles de  personas están demostrando hoy que esto 

es cierto. El dinero, entonces, al igual que todas las demás  cosas, es una idea 

espiritual. ¿De dónde vino esta idea? Preguntarás y alguien dirá desde el suelo, pero  

yo pregunto ¿de dónde salió esta idea? No puedes responder a menos que digas del 

Espíritu. Entonces,el Espíritu o la mente, todo lo que vemos, de allí proviene. Jesús 

entendió que el hombre tiene dominio sobre todo  cuando convirtió el agua en vino para 

beneficio de sus amigos. Jesús hizo esto o no lo hizo, y para nosotros  decir que 

realmente no lo hizo, sería convertirlo en un hipnotizador, un mago ordinario de Oriente. 

No, este  gran hombre de fe sublime no tuvo que recurrir a tal cosa. Sabía que, si un 

hombre que ha buscado primero el  reino se le dará el poder de hacer todas las cosas 

y tiene todas las cosas a su disposición.  Sabía que estamos rodeados de esta materia 

mental y que podemos usarla tan definitivamente como  cualquier otra ley. Él dijo: "Lo 

que yo hago, ustedes también pueden hacerlo". ¿Llegaremos alguna vez a  creer lo 

que Él dijo?  

EL MÉTODO 

¿Cómo vamos a usar esta ley? Esta cosa de pensar, que es la mente? Tendremos que  
operar a través de la mente, a través de la inteligencia, a través de nuestro propio 
pensamiento.  

Nuestros pensamientos son los instrumentos de la mente, por lo tanto, lo único que  
podemos operar por dinero es el pensamiento, pensamiento que volverá a nosotros 
como aquello que hemos  buscado. Operamos pensando, el pensamiento se demuestra 
cuando hemos pensado en esta  mente hasta que hemos sido capaces de extraer de 
ella la cosa deseada. Existe el método  supremo, el camino de Cristo. No todos 
podemos llegar a eso porque no somos capaces de  darnos cuenta de que somos 
infinitos, sin embargo, el camino está ahí. Pero podemos operar  a través de la ley 
científica. Podemos imprimir o registrar en esta mente que nos rodea una  imagen, que 
es un pensamiento de lo que deseamos, tal como grabas tu voz en la placa  fonográfica. 
El pensamiento volverá a nosotros en la forma en que lo enviamos. "Como un  hombre 
piensa, así es él".  

Lo que debemos hacer es pensar consciente y persistentemente, que lo que deseamos  
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tener es nuestro. Debe ser tan correcto tener dinero como cualquier otro bien. Es 
deshonrar  a Dios no tener dinero. Hablando en nombre del padre del hijo pródigo, 
Jesús dijo: "Hijo, todo  lo que tengo es tuyo". Es un error, un terrible pecado contra 
nuestra propia naturaleza y contra  el Infinito que nos ha creado que no demostremos 
éxito.  

Todo el mundo quiere el éxito. El hombre que se sienta en cualquier lugar 

perfectamente  satisfecho merece ser expulsado. Hay fuerza eterna; evolución eterna 

pero debes decidir lo  que quieres. Quieres lo mejor, no siempre en la forma que 

imaginas, sino lo mejor. Mi mente  siempre está abierta y muchas veces me sale la cosa 

de una manera más definida de lo que  planeé porque la ley sabe más que yo. Debemos 

confiar en ella absolutamente.  

Cada vez que pensamos que estamos moliendo un pensamiento que es distinto y con  
un fin definido, se crea algo vivo, móvil, real y se lo deja a la deriva, en ese poder que  
comienza a actuar sobre ello. Así que este pensamiento flexible universal toma la huella 
de  nuestro pensamiento, no importa cuál sea el pensamiento.  

Estamos rodeados por este poder mental a través del cual la creación se nos   

manifiesta. Si queremos dinero, debemos pensar de tal manera que nos traiga dinero.  
Debemos pensar que tenemos dinero. Debemos pensar en positivo. No puedes pensar 
de  dos maneras a la vez, deslizarte hacia arriba y hacia abajo al mismo tiempo. No hay 
una  posición a mitad de camino en la verdad. La verdad es la cosa más radical en la 
tierra. Es lo  contrario de una mentira. Así que no creas que vas a demostrar éxito, si 
estas sintiendo   que puedes fallar.  

CONFIAR EN QUE LA LEY TRABAJE PARA USTED 

El fracaso es el pensamiento de que no hay suficiente para todos. Conozco a cierto 

hombre que, siendo  todavía nuevo en esta forma de pensar, perdió todo lo que tenía. 

Fue a su casa y le dijo a su esposa que  nunca debía decirle la palabra fracaso. Dijo 

“no existe tal palabra y nunca quiero que se mencione en  esta casa, YO SOY un éxito”. 

Conocía la ley y en poco tiempo estaba en el negocio, ahora es un  hombre muy 

próspero y dijo que todo lo que tiene lo obtuvo a través de su fe en la ley. Este hombre  

conocía la ley y no tenía miedo. Tuvo fe en que el Dios que lo hizo también le HIZO UN 

CAMINO PARA  QUE ÉL VIVA y probó su fe con las siguientes señales. Este es el 

camino, piensa lo que quieras y luego  confía en que la ley trabaje para ti. Supongamos 

que deseas hacer una determinada cosa, debes decidir qué  es lo que deseas y luego 

debes creer, creer a tiempo y fuera de tiempo, saber todos los días que lo que deseas  
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está al alcance de la mano, esperando por tu fe para que  se manifieste. Tu fe es el 

canal a  través del cual el Espíritu ha de hacer el don. Ahora bien, la fe es una forma de 

pensar absolutamente  positiva y definida. Es pensar la verdad a pesar de todas las 

apariencias. La verdad es lo más radical de la  tierra, así que no escuches a las 

personas que no entienden la ley y que siempre están prediciendo algún  tipo de 

fracaso. Ahora estás usando una ley invisible y si quieres que funcione para ti, no 

escuches a nadie,  solo SÉ,  eso es todo, SÓLO SÉ.  

 

Ernest Holmes  

Vivo, me muevo y tengo mi ser en el Espíritu-Abundancia, de perpetua armonía y amor.  
 

 


